

## Camiseta argentina

Una campaña de recolección de firmas fue lanzada ayer, con el propósito de que el seleccionado de la Argentina juegue en la Copa del Mundo de Qatar 2022 con la misma camiseta que utilizó cuando conquistó en julio de 2021 la Copa América desarrollada en Brasil. La cruzada es lanzada por Change.org ([www.change.org/PorLaCamiseta](http://www.change.org/PorLaCamiseta)) y la plataforma la justificó a través del siguiente mensaje: «Esta camiseta lo es todo. Nos acompañó en la mayor felicidad de los últimos 30 años y no podemos dejar de usarla ahora».